

Juni 2021 im Berliner Abgeordnetenhaus

Liebe Berlinerinnen,
liebe Berliner,

hier ein Einblick in die Themen, die mich in diesem Monat im Abgeordnetenhaus beschäftigt haben:

- **Die Fraktion unterwegs in Reinickendorf**

Im Rahmen seines Fraktion-vor-Ort-Tages in Reinickendorf stand ich am Nachmittag des 08.06. mit meinem Kollegen Jörg Strödter an einem Infostand in der Bernauer Straße für Fragen und Anregungen zur Verfügung. Im Anschluss ging der Austausch dann bei einem Bürgerdialog zum Thema ‚Waldidyll‘ weiter. Am 11.06. konnten wir uns gemeinsam mit dem Berliner Innensenator Andreas Geisel die zukünftige Feuerwehrrakademie auf dem ehemaligen Gelände des Flughafens Tegel ansehen und besuchten danach die Freiwillige Feuerwehr in Tegelort, um über den dort geplanten Neubau zu sprechen.

- **Entwässerung der Straßen in Konradshöhe/ Tegelort**

Viele Bürger:innen haben mich auf das Thema Versickerung von Niederschlagswasser in Konradshöhe und Tegelort angesprochen, und ich habe den Senat dazu befragt. Am 11.06. kam die Antwort der Senatsverwaltung für Umwelt, Verkehr und Klimaschutz. Demnach werden vorhandene Regenversickerungsanlagen instandgesetzt oder erweitert. In Konradshöhe/Tegelort sind „höhere Anforderungen an die Versickerung...zu berücksichtigen“, weil dieses Einzugsgebiet zu einem großen Teil im Trinkwasserschutzgebiet liegt. Wie oft das Abwassersystem kontrolliert wird, können Sie in der Antwort der SenUVK nachlesen (DS 18/ 27755).

- **Partizipations- und Migrationsgesetz**

Am 17.06. wurde das Gesetz zur Neuregelung der Partizipation im Land Berlin im Berliner Abgeordnetenhaus verabschiedet. Ziel des Gesetzes ist es, durch gezielte Maßnahmen die Beschäftigung von Personen mit Migrationshintergrund entsprechend ihrem Anteil an der Bevölkerung (derzeit 35%) zu fördern. Berlin ist mit dieser Novellierung erneut Vorreiter in Deutschland.

Ihre
Nicola Böcker-Giannini



Dr. Nicola Böcker-Giannini, MdB

#ausgefuchstguteWahl
für das Berliner Abgeordnetenhaus



www.boecker-giannini.de

